

# アザレアホール須恵



## 7月

22日(金) 高齢者学級「赤松裕子氏講演」  
 問合せ(健康福祉課) ☎ 932-1493  
 24日(日) 社明月間上映会「父と暮せば」  
 ① 13時～ ② 16時～  
 問合せ(健康福祉課) ☎ 932-1493  
 その他8月15日までのイベントはありません。

## 7月は“社会を明るくする運動” 強調月間

すべての国民が犯罪や非行の防止と立ち直りに  
 ついて考え、それぞれの立場で力を合わせて犯罪  
 や非行のない地域社会を築こうという国民運動で  
 す。安全で安心して暮らせるまちをつくるためには、  
 そこに暮らす地域の人々が、犯罪や非行の防止と更生  
 を地域の問題として考え、地域づくりに参加し  
 ていくことが欠かせません。

立ち直りを支え、犯罪や非行を防止し、明るい  
 社会を築きましょう。

粕屋保護区保護司会須恵支部

### 社会を明るくする運動強調月間

## アザレアロードショー 「父と暮せば」

記念映画上映会

▶日時 7月24日(日)  
 ・1回目 開場12時30分～ 上映13時～  
 ・2回目 開場15時30分～ 上映16時～

▶場所 アザレアホール須恵  
 ▶入場料 無料・全席自由  
 ▶主催 須恵町・須恵町教育委員会  
 ▶後援 須恵町人権擁護委員・須恵町保護司会・  
 更生保護女性会



## 体を動かすことと人と関わることの楽しさを

6月4日(土)、須恵町子ども会インリーダー研  
 修会(須恵町子ども会育成連絡協議会主催)が運動  
 公園多目的広場で行われました。これは、子ども会活  
 動の中心的役割を担う小学校5・6年生や中学生を  
 対象にリーダーシップの育成を図り、より活発・効  
 果的に進めることを目的としています。

今回の研修では、アビスパ福岡より3人の講師を  
 招き、【身体を動かすことの喜び、人と関わること  
 の楽しさを体験させること】を目的にレクリエー  
 ションを行いました。研修会の最後には、「みんな  
 がリーダーとなって、今日の経験をたくさんの子に  
 教えてあげてほしい」と講師は話されていました。

レクリエーション中子どもたちは活発に走り回り、  
 明るい表情が絶えることなく学ぶことができました。



## 元気に笑顔で小中学校運動会開催!

5月22日(日)、町内中学校で運動会が行われ  
 ました。この日は朝から雨が降りやまず、グラウ  
 ンドの一部の状態が悪い中の開催でした。しかし、  
 子どもたちは、元気よく笑顔で様々な競技に参加  
 し、練習の成果を遺憾なく発揮していました。須  
 恵中学校の組体操では、ブロックごとにピラミッ  
 ドやタワーの大技に挑戦し、成功すると会場では  
 大きな拍手が沸き起こっていました。

また、30日(月)には町内小学校で運動会が  
 行われました。当初は、29日(日)に行われる  
 予定でしたが、降雨のため順延になっていました。

大勢の保護者や観客の見守る中で、子どもたち  
 は騎馬戦やダンス、かけっこなどの種目に元気よ  
 く参加していました。



## お兄さん、お姉さんたちに 教わりながら

6月9日(木)、須恵第一小学校5年生が田植え  
 体験したあと、南幼稚園園児も田植え体験をしまし  
 た。園児は、5年生のお兄さんやお姉さんと手をつ  
 ないで田のぬかるみを進み、植え方を丁寧に教えて  
 もらいながら、一緒に苗を植えていました。

その後は、5年生  
 と園児は田植えして  
 いない部分で泥まみ  
 れになりながら一緒  
 に楽しく遊んでいま  
 した。



## 不慮の事故 “万が一”に備えて

6月10日(金)、地域活性化センターで、つくし  
 んぼにいられているお母さんを対象に、南部消防署  
 による救命救急講習が行われました。

事故が発生し、救急車を呼んでから到着するまで  
 平均で約7分かかります。その間にも命の危険性  
 は増大し、後遺症が残ったり、命を落としてしま  
 うなど重大な結果になりかねません。

この講習では、万が一、子どもが不慮の事故など  
 により、命の危険にさらされてしまった場合の応急  
 処置の施し方を学びました。

参加したお母さんたちは、真剣な表情で講義を聴  
 き、実技訓練をしていました。



## 藤石議員が監査委員に選任

町の監査委員に藤石豊  
 議員(60歳)が選任さ  
 れました。

この辞令交付式が6月  
 6日(月)に役場で行わ  
 れ、中嶋町長から辞令が  
 手渡されました。

